

Inotu en Holguín se autocritica y abraza desafíos

- Última actualización: Miércoles, 31 Enero 2024 17:11
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 533



Consientes que Holguín es la tercera provincia con mayor número de solicitud de trámites, y Holguín, como el segundo municipio más poblado del país, los trabajadores del Instituto Nacional de Ordenamiento Territorial y Urbano (Inotu) centraron los debates en los retos a vencer y el trabajo realizado durante el 2023.

Durante el balance del trabajo realizado el pasado año, los trabajadores y directivos debatieron sobre cuánto se puede hacer aún con las limitantes en tecnología y tener plantillas incompletas, lo que implicó una sobrecarga en el trabajo.

Por eso, uno de los propósitos de Inotu en este año es completar su plantilla para ofrecer una mejor atención a la población, además la correspondiente capacitación y superación de sus trabajadores.

En esta reunión anual se analizó cuánto se ha hecho para el complemento de las plantillas, por ejemplo, con la participación en la feria de empleo, la captación de estudiantes para la carrera de técnico medio, a través de la formación vocacional, desde la secundaria básica y como importante vía de fortalecer su fuerza

Inotu en Holguín se autocritica y abraza desafíos

- Última actualización: Miércoles, 31 Enero 2024 17:11
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 533

laboral.

Se reconoce que Inotu Holguín no mantuvo la suficiente atención a los barrios en transformación; y donde incide la reubicación de barrios en condición de vulnerabilidad hacia otras zonas, por estar los mismos en lugares de interés territorial.

Por eso, César Paterson Rodríguez, delegado provincial de Inotu, pidió estrechar vínculos de trabajo con otras entidades afines para paliar la situación y ofrecer una mejor atención a la población.

En este encuentro se reconoció trabajado que se realiza a pesar de la situación con recursos materiales, como en el caso de Moa con barrios como Centeno y Pedro Sotto Alba (Ecrin).

Se admitió que en general ha sido insuficiente, como en el caso del barrio Regina Pacheco en Holguín.

Este cuenta con espacio para la reubicación de barrios y entrega de parcelas para la construcción por esfuerzo propio, pero no se ha aprovechado convenientemente.

Inotu en Holguín se autocritica y abraza desafíos

- Última actualización: Miércoles, 31 Enero 2024 17:11
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 533



En este sentido, se reconoce ha faltado el enfrentamiento oportuno frente a ilegalidades urbanísticas.

Yordanka Vázquez, vicepresidenta de Inotu nacional, pidió tener identificados todos los casos, como las parcelas para la construcción por esfuerzo propio y las azoteas estatales, para que se tenga la correspondiente documentación para su posterior utilización por los beneficiarios, como sucede igualmente con el cambio de uso de locales.

Recordó que los gobiernos tienen un presupuesto aprobado para la urbanización aspecto donde se debe profundizar.

Se informó asimismo que Holguín tiene más de mil 860 azoteas que pueden utilizarse para las construcciones, para así no ocupar más superficie de suelo.

En este balance destacó que los 44 asentamientos urbanos de la provincia de Holguín tienen su catastro actualizado y que se trabaja en el de la zona rural.

Inotu en Holguín se autocritica y abraza desafíos

- Última actualización: Miércoles, 31 Enero 2024 17:11
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 533

Otro aspecto a considerar este año fue el trabajo para evitar casos fuera de término, que implican una desatención a la población; aunque se reconoce el esfuerzo enorme que tuvieron que hacer los trabajadores de la provincia dada sus plantillas completas y la poca tecnología disponible, por eso, la necesidad de la informatización de los procesos de este sector antes llamado Planificación Física.

Se destacó la importancia del combate de las ilegalidades, donde Inotu debe controlar, fiscaliza, asesorar, y a través de trabajo conjunto evitar el incumplimiento de la Ley; ahí destaca que cada entidad debe, en la medida de lo posible, defender su patrimonio, y para defenderlo tiene que cuidarlo preservando la legalidad.

En este encuentro Joan Palmero Pérez, miembro Buró Provincial del Partido, destacó que muchas veces lo que ha faltado es una correcta orientación para evitar ilegalidades, o casos fuera de término.

Por eso llamó al trabajo profundo con los expertos cuya experiencia debe compartirse con las jóvenes generaciones, quienes ya realizan un buen trabajo e incluso ocupan cargos de dirección, acotó Palmero Pérez.

Por su parte Rodolfo Barzaga Mena, coordinador del Gobierno Provincial, destacó la importancia de la atención al trabajo realizado en los municipios, sobre todo con la asesoría y que desde el Gobierno se cuenta con el apoyo, donde hay muy buenos actores y que se debe ser muy proactivos para seguir adelante.

En este encuentro para analizar el balance del trabajo del año pasado se habló de la importancia de la estabilidad de la fuerza laboral, del trabajo constante y orientador, de la superación y preparación, además de la atención esmerada a la población para evitar insatisfacciones.

La dirección Nacional de Inotu destacó que en Holguín, a pesar de las dificultades analizadas, se ha hecho un buen trabajo, pero que puede ser mucho mejor, y así será si se lleva un buen control de todas las oportunidades.

Con una mejor explotación de las azoteas y parcelas para reubicación de asentamientos, o para nuevas construcciones, seguro que habrá un mejor trabajo en el ordenamiento territorial y urbano.

Hoy se debe pensar como país para que no suceda que una parcela tenga un interés nacional y que desde lo local se deniegue, por ejemplo, para construir un parque eólico que sería para el bien de toda el país y no de un pequeño territorio o una entidad dada.

Inotu en Holguín se autocritica y abraza desafíos

- Última actualización: Miércoles, 31 Enero 2024 17:11
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 533

En este encuentro donde se reconoció el trabajo de César Paterson Rodríguez al frente de la Delegación Provincial de Inotu, de su equipo de trabajo y del territorio holguinero, se reconoció a los mejores trabajadores de los municipios y a nivel provincial.